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Для вступления в члены клуба «РЫЦАРИ НЕБА» Вам необходимо:

 - ознакомиться с положениями Устава клуба, размещенном на сайте, и направить в адрес
совета клуба c  lub@skyham.ru заявление и краткую автобиографию (подробно указать связь с
авиацией).
Если Вы в соответствии с Уставом можете быть членом клуба, Вам будет выслана анкета-
заявление.
Если Вы согласны с положениями Устава клуба, Вам необходимо:
- выслать в адрес  c  lub@skyham.ru (или своего регионального представителя) заполненную
анкету заявление;
-  выслать  по  е-мейл  ваши  фото,  связанные  с  авиацией  и  радиолюбительством  с
комментариями и изображение вашей QSL карточки.
После  утверждения  вашей  кандидатуры  на  заседании  Совета  клуба  Вам  будет  присвоен
клубный номер и выдан персональный сертификат члена клуба. О зачислении в клуб Вы
можете узнать, получив подтверждение на свой электронный адрес.
По всем интересующим вопросам можно обращаться в адрес c  lub@skyham.ru RULES for 

For joining the club «KNIGTHS OF THE SKY».

How to became member of club «KNIGTHS OF THE SKY»
IF you want to became member of club «KNIGTHS OF THE SKY» you need: Application format
DOC - to direct to the address  c  lub@skyham.ru the application and short the autobiography (in
more detail about communication with aviation and a radio amateurism). Then will be sent to you:
questionnaire statement and Charter of club; 
- to send to the secretary (or the regional representative) filled questionnaire statement;
- to send on an e-mail your photos connected with aircraft or radio amateurism, with accompanying
notes;
- to send the image of your QSL card.
You it will be given out personal certificate of the clubman.
Upon completion of specified member number will be assigned to you.
On all interesting questions you may get answer to write  c  lub@skyham.ru
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